

C'est devant une belle assemblée à la Salle Charrette de Roquefort-les-Pins que le Lieutenant Willy Baujeon a fait ses adieux aux élus et à sa Brigade de 22 gendarmes. Un temps pressenti pour aller servir dans les DOM, il ne fera finalement qu'un voyage de 18 kms pour rejoindre la Brigade des transports aériens de l'Aéroport de Nice. S'il verra beaucoup d'avions, il n'en prendra pas un pour sa dernière affectation. Il est vrai que ce départ a été accompagné d'un concert de louanges de la part des trois maires principaux, « ses maires (9 au total) » comme il les appelle avec lesquels il a entretenu d'étroites relations de travail durant 4 ans. Tous ne désiraient pas se séparer de ce Lieutenant affable, à l'écoute, toujours disponible. Pour Michel Rossi, maire de Roquefort, il est « efficace, apprécié, sympathique, courtois, rigoureux ». Il a annoncé en premier sa future promotion à compter du 1er août au grade de Capitaine et lui a remis la Médaille de la Ville. Pour Thierry Occelli, maire d'Opio, il a réussi « le pari de la proximité... et il a été un bon compagnon des fêtes du canton ». Il a salué aussi « sa réactivité en toute circonstance ». Enfin, pour Gérald Lombardo, maire du Rouret, accompagné de son binôme au Département, Anne-Marie Dumont, c'est « un formidable Lieutenant qui ne laisse jamais un appel sans réponse ». Sa supérieure, le Commandant Lucille Béguin, il a eu une vie avant la gendarmerie. « Vous avez passé 16 ans comme éducateur à la PJ » et elle a rappelé « ses formidables qualités d'écoute et de relations publiques tant en interne qu'en externe ». Elle l'a qualifié « de gentleman jovial qui sait mener ses idées et les faire accepter ».

Le challenge des cambriolages...

Alors, après tout ça, l'émotion était forcément dans toute la salle et sur l'estrade. Le Lieutenant Willy Baujeon a tenu à remercier tout le monde. Si ces 4 années se sont si bien passés et si vite, « c'est avant tout grâce à la confiance que vous m'avez témoigné à moi et à mes deux adjoints, Arnold et Jean-Yves ». Il est fier de laisser à son successeur, le Lieutenant Benoît Mangan, « une Brigade de gendarmes motivés, loyaux, travailleurs ». Il a ensuite listé une partie des affaires qu'il a eu à mener à bien sur le périmètre de sa circonscription qui peuvent se résumer ainsi : saisies de cannabis, arrestations de cambrioleurs, de trafiquants... Il regrette cependant la hausse des vols qui reste la priorité opérationnelle d'hier comme d'aujourd'hui. S'adressant à son successeur : « Un gros challenge vous attend : lutter contre les cambriolages ». Il s'est félicité de sa nouvelle affectation qui lui fera découvrir « un nouveau métier ». Il a terminé par une note moins drôle, la décès le 21 février dernier de Christophe, un gendarme de Grasse qui l'avait accueilli lors de son arrivée sur la Côte d'Azur. Il a tenu à lui dédier cette soirée... tout en promettant aux élus et à la population, qu'il participera autant qu'il le pourra aux fêtes de ces villages qu'il a tant aimé servir. Willy Baujeon, un exemple pour tous.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité